



S⁺

Presseinformation zu Thomas Merkel

Thomas Merkel wurde 1966 geboren und studierte Objekt-Design an der Fachhochschule Münster im Fachbereich Design. 1996 kam er zur sdr+ GmbH & Co. KG, dem Hersteller der Systemmöbel von Dieter Rams, seit 2013 die S+ Systemmöbel GmbH.

Seit mehr als 25 Jahren steht auch Thomas Merkel hinter dieser Marke für seine klare Formgebung. Aus der Zusammenarbeit mit namhaften Designern und der Umsetzung der Ideen in marktreife Produkte, bildet sich sein reicher Erfahrungsschatz. Seine Möbel für sdr+ und S+ sind Systeme, die sich individualisieren lassen, damit sie sich einfügen können. Sie wollen nicht bestimmen, sondern passen.

Seine Arbeiten sind leise, bescheiden und wirken immer wie selbstverständlich ohne Fragen aufzuwerfen. Seine Vision von Gestaltung spiegelt sich in all seinen Entwürfen wider: so ist das Tischprogramm M04 durch die Beschränkung auf ein Detail eine anspruchsvolle gestalterische und technische Arbeit von hohem ästhetischem Reiz.

Gestaltung ist für ihn mehr als nur die Idee. Das Detail und die Umsetzung sind für ihn die entscheidenden Unterschiede in der Qualität des fertigen Produktes und der Anspruch, den er täglich an sich selbst stellt. Seine Arbeiten sind durchdacht, die Details erarbeitet, wieder geändert, doch verworfen und dann neu errungen. Nicht anders um jeden Preis, aber immer um in den Details besser zu sein.

Bis heute werden seine Arbeiten von zahlreichen Auszeichnungen begleitet: Nominierung für den Designpreis der BRD, Design Deutschland selected, red dot award product design, iF product design award, Designpreis für Dreidimensionalität etc.

<https://www.thomasmerkel.de>